

C. I. T.

Se ha recibido atento Saluda del Director General de Promoción del Turismo, D. Esteban Bassols, que dice textualmente: ...al Presidente del Centro de Iniciativas y Turismo de Olot, y le felicita por la gran iniciativa del "Homenaje a la Mare". Felicitación que se agradece de todo corazón por lo que de apoyo moral constituye para esta entrañable fiesta.

Carne congelada

Se comunica al público en general que a partir de hoy vuelve a estar a la venta carne congelada. Servicio que se había interrumpido debido a causas imponderables ajenas a la organización dependiente de Olot. Como siempre, la carnicería Planella de la "Plaça del Conill" es el único establecimiento expendedor.

Agrupació Sardanista Olot

Com ja és tradicional, el propvinent dijous, dia 28, Corpus Christi, hi haurà ballada de sardanes a la tarda, a dos quarts de vuit, a la plaça del Generalíssim. En el decurs de a ballada la cobla "La Principal d'Olot" estrenarà la sardana d'Enric Solsona "L'encís d'Olot", programada, així mateix, de conjunt per la tarda de l'Aplec d'aquest any.

El dia 14 de juny, al matí, també hi haurà ballada de sardanes. Actuarà la cobla "Girona".

Pràcticament enllestida l'edició dels treballs premiats en els Jocs Florals "Olot, ciutat Pubilla de la Sardana 1968", en la qual s'inclou un esbós cronològic dels actes i festeigs que van tenir lloc en el decurs de l'al.ludit any i un recull de trenta cinc fotografies adients, ens plau assabentar que l'obra quedarà acabada dintre del proper mes de juny i que podrà ésser adquirida a qual-

sevol de les llibreries de la ciutat o bé, directament, a la Secretaria de l'Entitat (carrer del Dr. Fàbrega n.º 5 baixos), de vuit a nou del vespre. Com sigui que l'edició és de 500 exemplars, recomanem, particularment als possibles forasters interessats, que adrecin llurs comandes, per escrit, a dita Secretaria a ésser possible abans del dia 10 del mes esmentat.

Noticario de los Premios Ciudad de Olot

Hoy, a las diez de la noche, se reúne el Jurado de los Premios para decidir acerca de las obras que pasarán a la final de estos Premios. La lista de las mismas será publicada en los semanarios locales la próxima semana.

Siguen a gran ritmo los ensayos de la obra ganadora del pasado año. La representación parece que tendrá lugar el sábado día 13 de junio en el Teatro Principal.

Está abierta la venta de tiquets para asistir a la cena de los Premios que, este año, tendrá lugar en el Salón Ideal de esta ciudad. Pueden adquirirse en las redacciones de los dos semanarios y en Radio Olot.

Se ha cursado invitación a nuestras primeras autoridades provinciales y se espera asista como cada año un representante de TVE.

Subasta de obras para un colector en la carretera de San Juan Las Abadesas

Se nos comunica que en breve tendrá lugar una subasta para construir un colector que recoja las aguas residuales de las dos vertientes de la carretera de San Juan Las Abadesas, desde la Avda. Reyes Católicos hasta la ribera de Riudaura. Se trata de una obra con un presupuesto de cerca de cinco millones y medio de coste.

GARAJE

J. BAUS

CONCESIONARIO DE BARREIROS

ofrece sus automóviles

Simca y Dodge

SIMCA 900 **89.700 F.F.**

SIMCA 1000 **99.500 F.F.**

SIMCA 1200 **127.000 F.F.**



BARREIROS
DIESEL, S. A.